

1//660353(039)

ФЕДЕРАЛЬНОЕ ГОСУДАРСТВЕННОЕ  
БЮДЖЕТНОЕ УЧРЕЖДЕНИЕ НАУКИ

331

ИНСТИТУТ ЕВРОПЫ  
РОССИЙСКОЙ АКАДЕМИИ НАУК

**РЕФЕРЕНДУМ О ЧЛЕНСТВЕ  
БРИТАНИИ В ЕВРОСОЮЗЕ:  
ХОД, ИТОГИ И ПОСЛЕДСТВИЯ**

**Часть II**

МОСКВА 2016

## СОДЕРЖАНИЕ

<b>III. Внешняя политика Великобритании.....</b>	<b>7</b>
<i>Капитонова Н.К.</i> Отношения Великобритании с партнёрами в свете референдума о членстве в ЕС.....	7
<i>Колодко Гжегош В.</i> Брекзитология.....	15
<i>Бабынина Л.О.</i> Последствия Брекзита.....	20
<i>Оленченко В.А.</i> Британский референдум о членстве в ЕС: поводы и причины.....	24
<i>Тимофеев П.П.</i> Французские партии о британском референдуме.....	29
<i>Андреева Т.Н.</i> Политика безопасности и обороны второго Кабинета Д. Кэмерона (май 2015 – июнь 2016 гг.).....	35
<i>Кулькова О.С.</i> Взаимосвязь проблем безопасности и развития в африканской политике Кабинетов Д. Кэмерона (2010–2016 гг.).....	44
<i>Карпов Г.А.</i> Референдум о членстве в Евросоюзе и миграционный кризис в ЕС: есть ли связь?.....	50
<i>Вовкодав П.А.</i> Миграционное регулирование и политика интеграции как факторы голосования за Брекзит.....	53
<i>Ахмедов Э.Ф.</i> «Досужие размышления» о Брекзите.....	58
<b>IV. Российско-британские отношения.....</b>	<b>60</b>
<i>Сергеев Е.Ю.</i> Российско-британские отношения: исторический опыт, проблемы и перспективы.....	60
<i>Бугаец А.Д.</i> О состоянии двусторонних торгово- экономических отношений (взгляд из России).....	64
<i>Годованюк К.А.</i> «Российский фактор» в британском политическом дискурсе.....	67
<i>Ларионов П.В.</i> Британские эксперты об антироссийских санкциях ЕС.....	74
<i>Шкробтак И.О.</i> Динамика напряжённости между Россией и Британией.....	78
<i>Чадаева Т.В.</i> Банковский сектор Британии. Российские участники британского финансового и фондового рынка.....	82

## CONTENTS

<b>III. UK Foreign Policy</b> .....	7
<i>Kapitonova N.K.</i> UK Relations with European Partners Before and After the EU Referendum.....	7
<i>Kolodko G.V.</i> Brexitology.....	15
<i>Babynina L.O.</i> Implications of Brexit.....	20
<i>Olenchenko V.A.</i> Causes and Reasons of the UK EU Referendum.....	24
<i>Timofeev P.P.</i> French Political Parties on the UK EU Referendum.....	29
<i>Andreeva T.N.</i> Security and Defence Policy of the 2 <sup>nd</sup> Cameron Cabinet (May 2015 – June 2016).....	35
<i>Kulkova O.S.</i> The Correlation of Security and Development Issues in the African Policy of D. Cameron’s Cabinets (2010–2016).....	44
<i>Karpov G.A.</i> The UK EU Referendum and the EU Migration Crisis. Is there a connection?.....	50
<i>Vovkodav P.A.</i> Migration Regulation and Integration Policy as Factors of Voting Brexit.....	53
<i>Akhmedov E.F.</i> «Idle talk» on Brexit.....	58
<b>IV. UK-Russia Relations</b> .....	60
<i>Sergeev E.Y.</i> UK-Russia Relations. Historical Experience, Problems and Prospects.....	60
<i>Bugaets A.D.</i> The Present State of Bilateral Economic and Trade Relations (the Russian perspective).....	64
<i>Godovanyuk K.A.</i> The «Russian factor» in British Political Discourse.....	67
<i>Larionov P.V.</i> British Experts on the EU Sanctions Against Russia.....	74
<i>Shkrobtak I.O.</i> The Dynamics of Tensions between Russia and the UK.....	78
<i>Chadaeva T.V.</i> The UK Banking Sector. Russian Participants of the UK Financial and Stock Market.....	82